



Los patriotas que se entregaban a bulliciosas manifestaciones por la liberación de la ciudad, hoy en busca de abrigo cuando un tirador nazi que escapó en la ocupación dispara sobre la multitud. Mudos testigos de la lucha feroz que se entabló por la posesión de los edificios que rodean la plaza, los caballos de frisa con alambre de púas están todavía en las aceras. Foto transmitida a Washington por radio desde Londres.

LA TRIBUNA

PERIODICO LIBRE, DE UN PAIS LIBRE, PARA HOMBRES LIBRES
Director JUSE MARIA TINAU PAGINA NUEVE AÑO XXV NUMERO 7183
SAP JOSE, COSTA RICA, A. C. DOMINGO 10 SETIEMBRE 1944

EMPLAZAMIENTO A LOS EXTRANJEROS QUE CONTRAJERON LA OBLIGACION DE DEDICARSE A ACTIVIDADES AGRICOLAS

Invitado el señor ex-Presidente Calderón Guardia al baile patriótico de los estudiantes ticos residentes en México

En dicha fiesta, que año con año se viene celebrando en aquel país, invitado de honor será el doctor Calderón Guardia

El doctor Calderón Guardia permaneció en su país todo el tiempo necesario para responder de cuantas interpelaciones se le hicieron sobre su gestión gubernamental

Texto de la calurosa nota editorial que sobre el próximo viaje del doctor Calderón Guardia ha publicado el prestigioso diario "El Universal" de México

El prestigioso diario EL UNIVERSAL de México, publica la siguiente nota editorial sobre el viaje del señor expresidente de la República, doctor don Rafael A. Calderón Guardia. El expresidente de Costa Ri...

Según la investigación practicada ese número de extranjeros pasa de cien
Se les pedirá ahora que indiquen, de acuerdo con aquel compromiso, a cuáles actividades agrícolas se han dedicado y si las están desarrollando
La casi totalidad de esas personas se ha dedicado a actividades comerciales

De acuerdo con instrucciones del señor secretario de agricultura, don José Joaquín Perilla Escquivel se está procediendo en el asunto

De acuerdo con instrucciones del señor secretario de agricultura don José Joaquín Perilla se realizó una investigación para determinar el número de extranjeros que se están dedicando a actividades agrícolas que se está procediendo en el asunto
—Pasa a la pág. DIECISIETE

TAMBALEASE LA LINEA SIEGFRIED

CON NIETZ AL ALCANCE DE LA MANO, ANTE LA FAMOSA LINEA DEFENSIVA ALEMANA, LOS ALIADOS YA ESTAN DIR EL ATAQUE FRONTAL Y ALGUNAS DE SUS UNIDADES ESTAN BAJO EL MANDO DE LOS INSTRUCORES DEL REICH QUE CONDUCE A LA LINEA SIEGFRIED, ESTAN LLENOS DE SOLDADOS ALEMANES, LO QUE OFRECE A LA AVIACION UN BLANCO SUMAMENTE HERMOSO.— En el momento en que se cruza el río Mosela, los periodistas declaran que alienta ya el Ejército de Berlín.— La correspondencia ya comió allí la primera comida alemana de la guerra: papas fritas al estilo berlinés en vez de papas a la francesa

LOS ALEMANES HAN INICIADO ALGUNOS CONTRATAQUES QUE SIN EMBARGO NO LES DIERON RESULTADO ALGUNO, NI QUE FUE LIBERADA POR EL ESFUERZO DE LAS TROPAS DE LA RESISTENCIA FRANCESA, DECLARA EL GENERAL EISENHOWER, COLOCANDO UNA PLACA EN EL ARCO DEL TRIUNFO.— RADIO TRIBUNO A LAS FUERZAS MAQUIS DE PATRIOTISMO Y POR HABER LIBERADO A PARIS DE LOS INVASORES



GENERAL EISENHOWER

EN EL MOSELA 9. UP—Se ven a Metz al alcance de la mano, y una formidable cabeza de puente a un paso de la ciudad, donde los alemanes continúan presentando fuerte oposición encabezados por las compañías formadas por estudiantes de la famosa escuela de candidatos a oficiales de la Metz Metz, a plena vista, con los campamentos de sus iglesias y sus torres de radio, es una preparación para los ataques, mas, sin embargo de los

los soldados de Patton, que no deja ni por un minuto de actuar la batalla de las margenes del río. Los alemanes se esfuerzan por impedir el ataque frontal y algunas de sus unidades de defensa están bajo su estricta dirección de los instructores de la escuela de candidatos a oficiales de Metz. Alrededor de Toul y de la cabeza de puente que allí tienen los norteamericanos, se encuentran refuerzos alemanes atrinchados en un bosque de las afueras de Nancy. Al mismo tiempo

Nuevos fuertes de la plaza y los cañones que llevan a la línea Siegfried en el interior del Reich, estaban llenos de coartadas de la Wehrmacht, lo que dio a las vistas negras un tinte blanco inicial. Mientras tanto, las fuerzas norteamericanas en el flanco norte han tomado prisioneros por lo menos a 700 nazis de la columna panzer que vino desde Luxemburgo y que contraataca contra nuestras cabezas de puente en la margen oeste del Mosela. Los nazis tienden a ser capturados.—(PASA a la Pág. TRECE)

Mi Tarea Aquí Es Lograr Que El Pueblo De Costa Rica Viva y Viva Bien

La democracia es no sólo un sistema; es una reforma de vida para los hombres que quieren pensar

Si el pueblo tiene libertad política y carece de un nivel decente de vida, si el pueblo no tiene libertad para expresar sus opiniones, pero no tiene dinero o independencia económica, de nada le sirve aquel privilegio para el mejoramiento personal de su vida

Queremos ofrecer a cada hombre la oportunidad de desarrollar su personalidad más allá de los límites de la mera existencia. No basta ofrecerle medios para engordar, dar a desarrollarse intelectual y espiritualmente

El ser humano constituye el centro de nuestros esfuerzos; concentrando en el nuestro interés, creemos firmemente que vamos a crear una democracia más perfecta y más sana

Trascendentes declaraciones del presidente Benjamín Núñez, concedidas a la periodista norteamericana Miss Evelyn Simpson, publicadas en el "Sunday World Magazine", de Oklahoma y cuyo texto suministra LA TRIBUNA a sus lectores

General Rerum Novarum que por su experiencia, hecho oportuno traerlas así para nuestros lectores:

La filosofía de este movimiento es muy sencilla. Nosotros trabajamos un docientos por ciento a favor de la clase trabajadora pero nunca nos olvidamos del bien común, no fomentamos la guerra de clases ni aun dificultades entre las clases. Por el contrario, esperamos llegar a una cooperación de las clases sociales basada en la mutua comprensión y la supresión del odio de clases. For el interés de nuestra época debemos en Costa Rica cooperar entre los elementos de producción capital y trabajo. Ninguno de los dos puede

ES PENOSO VER HASTA DONDE HAN DESCENDIDO LOS JOVENES DE AQUI

MIENTRAS EN TODA PARTE, EN LA MISMA ARGENTINA, LOS ESTUDIANTES SON LOS MEJORES DEFENSORES DE LA DEMOCRACIA, A QUI SON LOS ESTUDIANTES (CON HONROSAS EXCEPCIONES QUE CONOCEREMOS) LOS SOSTENEDORES DE LAS FUERZAS REGRESIVAS DEL PAIS

Su cultura, su educación, toda esa tradición de que han hecho gala en otros tiempos, ha quedado por los suelos con la acción de escupir y estrujar la bandera del país que mayores sacrificios ha prestado a la causa de las naciones unidas

MAS QUE SE PUEDE ESPERAR DE ESTA JUVENTUD, INSTRUMENTO CIEGO AL SERVICIO DE LA REACCION Y LOS AMARGADOS POLITICOS, ADIESTRADA Y DIRIGIDA POR MAESTROS DEL TIPO DEL SR. CARLOS MONGE, QUE HACEN DE SU CATEDRA TRIBUNA POLITICA DE PROPAGANDA CONSERVADORA.—DICE DOÑA MARIA E. CARRASCO, EN ARTICULO DEDICADO A LA PROFESORA EMILIA PRIETO

A la Profesora Emilia Prieto
Digna de encomio es la observación que usted ha hecho en su artículo del periódico "La Tribuna". Permítame felicitarla.

Efectivamente, el acto de injurias contra el pabellón apolítico, representativo de una nación cuyo adelanto solo los ciegos mentales no quieren ver, es un hecho repugnante por todos conceptos pero tanto más, cuando se trata de la juventud, o lo que es lo mismo, de los hombres que han de forjar la patria del mañana.

Es penoso ver hasta donde han descendido los jóvenes de aquí mientras en todas partes, en la misma Argentina, los estudiantes son los mejores defensores de la democracia, aquí son los estudiantes
—PASA a la Página DOCE

Nuevas facilidades comerciales establece la administración de economía exterior de los EE. UU.

La administración está ensanchando las facilidades para la exportación, a fin de permitir embarques de artículos de 13 necesidad

Sin embargo, así advierte que estas facilidades y las que se conceden en adelante no significan que los artículos favorecidos puedan suministrarse en grandes cantidades

Numerosos artículos de uso corriente han sido incluidos en la llamada "licencia general para embarque de valor limitado", que gozan de las nuevas facilidades
WASHINGTON.—La Administración de Economía Exterior de los Estados Unidos sigue haciendo gestiones para facilitar el comercio internacional, pero advierte que el haber disminuido las restricciones sobre las exportaciones no quiere decir necesari-

SECADORA DE CAFE PARA VENDER

LICITACION N° 197

BANCO NACIONAL DE COSTA RICA

EL BANCO NACIONAL DE COSTA RICA OFRECE EN VENTA UNA SECADORA. RA DE CAFE MARCA BOHM & WAHLEN DE 6 X 16 PIES, PERFORADA, HORNO DE FUEGO DIRECTO, CON TRES AÑOS DE USO Y EN PERFECTO ESTADO. LOS INTERESADOS PODRAN EXAMINARLA EN EL BENEFICIO DEL BANCO EN NARANJO, A 300 VARIAS DE LA POBLACION.

BASE: C 30.000

CONDICIONES:

- 1.—El BANCO NACIONAL DE COSTA RICA recibirá ofertas de compra por escrito hasta las 11 horas del día 19 de Setiembre de 1944.
- 2.—Las ofertas de compra deberán ser enviadas o entregadas en sobre cerrado al DEPARTAMENTO AGRICOLA DEL BANCO NACIONAL, con la siguiente indicación: "Propuesta de compra de la secadora de café. Licitación N° 197".
- 3.—El Banco dará preferencia a aquellas ofertas de compra que estipulen el pago al contado; se tomarán, sin embargo, en consideración aquellas proposiciones de compra que estipulen un pago al contado, en ningún caso menor del 60% de la oferta. Para el pago del resto el Banco dará las facilidades usuales en la sección de crédito Refaccionario Mobiliario, que consisten en un crédito a tres años de plazo, con garantía de la misma maquinaria, al 6% de intereses y pagadero en abonos anuales proporcionales.
- 4.—Cada propuesta de compra deberá venir acompañada de la suma de C 250.00 como depósito, suma esta que perderá el interesado si la secadora le fuere adjudicada y no se presentare a formalizar la operación en el término de QUINCE DIAS a partir de la fecha del aviso de aceptación que el Banco le hará.
- 5.—La Directiva se reserva el derecho de aceptar la propuesta más conveniente a los intereses de la Institución o de rechazarlas todas si no fueren aceptables.

San José, Setiembre 8 de 1944.

SEDA Natural MEDIAS Artificial

WONNE
C 11.75

Victoria
SIN COSTURA
C 12.00

DAISY
C 14.75

MALUF
C 18.75

CASA DE MEDIAS
WONNE

LAS ULTIMAS NOVEDADES EN Medias

Chipman
C 7.50

RINGLES
C 4.50

Chipman
C 7.50

KAYSER
C 10 y 12

VAN RAALTE
C 12.00

R T E DESIR CRISTAL

C 15.75

Super

YA ESTAN a la VENTA DE LAS ENSEÑANZAS DE KRISHNAMURTI LOS FAMOSOS

DE LAS ENSEÑANZAS DE KRISHNAMURTI

FOSFOROS LORO



PIDALOS EN TODAS PARTES Distribuidores Exclusivos: LIMON TRADING CO.

BANCO NACIONAL DE COSTA RICA

LICITACION No. 96

VENTA DE PROPIEDADES - LICITACION IN BASE

De conformidad con el contrato celebrado el 15 de diciembre de 1943 entre el Gobierno de la República y el Banco Nacional de Costa Rica, y lo dispuesto por el artículo 6 de la Ley No. 49 de 22 de julio de 1943, la Junta Directiva del Banco Nacional de Costa Rica, hará propuestas de compra de las siguientes fincas situadas en el Distrito de Tacaes, Cantón de Grecia, así:

| Nº | Fincas | Clase | Costo |
|----|-----------------|----------------------|------------|
| 1 | Chaverri | Café y Caña | 45.800,00 |
| 2 | Rosales | Caña y Potrero | 149.500,00 |
| 3 | Casa Mandador | Caña | 5.200,00 |
| 4 | Mocetzuma | Caña y Potrero | 97.500,00 |
| 5 | Venegas | Caña y Potrero | 25.800,00 |
| 6 | Bruno | Caña y Potrero | 11.600,00 |
| 7 | Celero | Cafés para peones | 1.500,00 |
| 8 | Rincón de Arias | Café y Caña | 60.000,00 |
| 9 | Atenas | Caña y Yuca | 15.000,00 |
| 10 | Hipólito | Caña, Yuca y Potrero | 180.500,00 |
| 11 | Ramírez | Caña y Yuca | 26.100,00 |
| 12 | Bajo Vargas | Caña | 10.000,00 |
| 13 | Potrero Ermita | Potrero | 3.500,00 |
| 14 | Emilio | Caña y Potrero | 93.200,00 |
| 15 | Crisanto | Caña y Potrero | 50.500,00 |
| 16 | Cafetal Macuela | Café | 17.000,00 |
| 17 | Pacheco | Caña y Potrero | 60.000,00 |
| 18 | Agapito | Caña y Potrero | 6.700,00 |
| 19 | Erasto | Caña | 8.900,00 |
| 20 | Cajonia Sánchez | Caña y Yucalis | 24.500,00 |

CONDICIONES:

- 1.-El BANCO NACIONAL DE COSTA RICA recibirá ofertas de compra por escrito hasta las 12 horas del día 16 de octubre de 1944, sobre las propiedades anteriormente referidas.
- 2.-Las ofertas de compra deberán ser enviadas o entregadas en sobre cerrado al DEPARTAMENTO AGRICOLA DEL BANCO NACIONAL DE COSTA RICA, con la siguiente indicación: "PROPUESTA DE COMPRA sobre la Fincas No. ... LICITACION No. 196".
- 3.-Las proposiciones de compra deberán ofrecer, como condición indispensable, un pago al contado, en efectivo, del 50% de la oferta, como mínimo. Para el pago del resto, el banco ofrece las facilidades usuales en las operaciones hipotecarias de largo plazo, con garantía de la misma propiedad que se adquiere y mediante el pago de cuotas fijas trimestrales anticipadas del 10% que comprenden, el 6% de interés y el 4% de amortización.
- 4.-La escritura se hará conforme a los datos del Registro de la Propiedad, pero el Banco no se hace responsable por diferencia de medidas, cabida o linderos ni por la extensión o estado de los cultivos.
- 5.-Cada propuesta de compra deberá acompañarse de la suma que como depósito se indica en cada caso, del 50% de la oferta y no se presentará a formalizar la operación en el término de QUINCE DIAS a partir de la fecha del aviso de aceptación que el Banco le hará.
- 6.-Los costos consignados NO SIGNIFICAN BASE PARA LAS OFERTAS; éstas pueden ser mayores o menores que aquellas sumas.
- 7.-La Directiva se reserva el derecho de aceptar la propuesta más conveniente para los intereses de la institución o de rechazarlas todas si no fueren aceptables.

NOTA: En el DEPARTAMENTO AGRICOLA DEL BANCO NACIONAL (Edificio Anexo), en la Sucursal de Ajuieque y en la Oficina de la Junta Rural de Crédito de Grecia, puede solicitarse el folleto que contiene una completa descripción de las fincas que se ofrecen en venta.

San José, C. R., 6 de Septiembre de 1944.



KRISHNAMURTI

Hay algo que sea permanente en medio de las cambiantes circunstancias de la vida? Hay alguna relación entre nosotros y el cambio constante en que vivimos? Si estuvieramos de acuerdo con el cambio constante, inclusive nosotros mismos, jamás surgiría la idea de permanencia. Si pensásemos que nuestro propio estado es de continuo movimiento o modificación, no habríamos conflicto alguno entre las cambiantes circunstancias de la vida y ese "algo" que ahora creemos permanente.

En nosotros existe una proclividad y perdurable esperanza, una especie de certeza, de que hay algo permanente en medio del cambio continuo; y esto es causa de conflicto. Comparamos que todo cambia en torno nuestro. Vemos que todo decae que todo se marchita. Somos testigos de catástrofes, guerras, miserias, inseguridad, degradación y muerte. Todo lo que nos rodea experimenta constante fluctuación: deviene y declina. Todas las cosas se gastan por el uso, no hay nada permanente en torno nuestro. En nuestras instituciones, en nuestra moralidad, en nuestras teorías, de gobierno, de relaciones económicas y sociales, en todas las cosas, en suma, hay flujo y reflujo, es decir, cambio.

En un momento, nuestros sentimientos que hay permanencia en medio de lo transitorio. Descomentamos esta instabilidad; hemos creado un estado de permanencia, dando con ello origen a un conflicto entre lo que suponemos permanente y aquello que cambia lo efímero. Pero si como comprendimos que todo—hasta nosotros mismos, el "yo"—es transitorio, y que todas las cosas que nos rodean en la existencia carecen asimismo de permanencia, no surgiría en modo alguno este doloroso conflicto. ¿Qué es lo que demanda per-

manencia? Nuestra experiencia tiene siempre el timbre de nuestro pasado. Si creéis en Dios, habréis tenido quizá lo que llamamos experiencia de la "Liberación". No se trata, ciertamente, de una verdadera experiencia. En nuestra mente, durante siglos, ha sido inculcada la idea de que hay Dios; y así influenciados tenemos una "experiencia". No es esa una experiencia verdadera, genuina, de primera mano.

Otra mente influenciada, que obra sometida a influencias, no puede experimentar de un modo completo. Una mente en esas condiciones resulta incapaz de experimentar plenamente la realidad o la no realidad de Dios. Asimismo, una mente influenciada por un deseo consciente o inconsciente de permanencia, no puede comprender plenamente la realidad. Es una mente ya predestinada, toda investigación conduce únicamente a la realidad—la fuerza del pensamiento.

La búsqueda y el anhelo de la inmortalidad nos son capaces, por los recuerdos acumulados de la conciencia individual, del "yo", con sus temores y esperanzas, sus amores y sus odios. Este "yo", se fragmenta en muchas partes que entran en conflicto: el superior y el inferior, el orgullo y el desprecio, el amor y el desamor, el deseo de perpetuar, el deseo de liberación.

Es posible que algunos de nosotros se hagan esta reflexión: ¿Esperando que algo surgirá, ¿esperando que surgirá la verdadera realidad? Pero el deseo de hacer así hay algo más allá de la conciencia nuestra—en la esencia de conflicto, propia de la existencia—más allá de la mente procura una seguridad, una certeza, una recompensa por sus esfuerzos.

Vamos como se crea la resistencia de unos contra otros; vemos también que las resistencias, por obra de recuerdos acumulados de la experiencia, se fortalece cada vez más, no importa de más en más consiente de la misma.

Existe así vuestra resistencia personal y la de quien primero la sociedad. El que se dice o más resistencias recibe el nombre de relación social, y es sobre ésta que se eleva la estructura de la moralidad.

Hebido amor, no hay conciencia de relación alguna. Es un solo en un estado de libertad que puede surgir la conciencia de que se está en relación con alguien, conciencia que es un mero ajuste de cosas materiales.

El conflicto no se produce únicamente entre tantos resistencias, sino también en el orden de cualquiera de ellas: entre lo permanente y lo transitorio de la resistencia misma.

- INODOROS TANQUE BAJO.
 - MUELAS PARA MOLINOS DE CAFE.
 - MECATE MANILA EXTRANJERO, TODO GRIOSO.
 - MATERIALES ELECTRICOS.
 - GOMA LACA LEGITIMA.
- Y MUCHOS OTROS ARTICULOS, COMO SIEMPRE, A LOS MEJORES PRECIOS.

FERRETERIA BENAVIDES S. A.

PARA EL HOMBRE de gusto refinado!

Seaforte presenta un surtido completo de artículos fines de tocador para hombres, todos hechos con ingredientes de calidad... y todos con el aroma fresco y limpio del helado y del brezo tostado.

UN NUEVO PLACER

el afeitarse se encuentra en este atractivo envase de barro que contiene Jabón Seaforte, rico, rápidamente espumante, para dar a Ud. una afeitada incomparable.

UNA SENSACION DE FRESCURA

sumamente agradable la ofrecen a Ud. estos otros artículos auténticamente masculinos que Seaforte también presenta en elegantes porrones de barro.



Seaforte para hombres

Hay algo que sea permanente en el seno de la resistencia? ¿El cambio constante en que vivimos? ¿Hay alguna relación entre nosotros y el cambio constante en que vivimos? Si estuvieramos de acuerdo con el cambio constante, inclusive nosotros mismos, jamás surgiría la idea de permanencia. Si pensásemos que nuestro propio estado es de continuo movimiento o modificación, no habríamos conflicto alguno entre las cambiantes circunstancias de la vida y ese "algo" que ahora creemos permanente.

En nosotros existe una proclividad y perdurable esperanza, una especie de certeza, de que hay algo permanente en medio del cambio continuo; y esto es causa de conflicto. Comparamos que todo cambia en torno nuestro. Vemos que todo decae que todo se marchita. Somos testigos de catástrofes, guerras, miserias, inseguridad, degradación y muerte. Todo lo que nos rodea experimenta constante fluctuación: deviene y declina. Todas las cosas se gastan por el uso, no hay nada permanente en torno nuestro. En nuestras instituciones, en nuestra moralidad, en nuestras teorías, de gobierno, de relaciones económicas y sociales, en todas las cosas, en suma, hay flujo y reflujo, es decir, cambio.

En un momento, nuestros sentimientos que hay permanencia en medio de lo transitorio. Descomentamos esta instabilidad; hemos creado un estado de permanencia, dando con ello origen a un conflicto entre lo que suponemos permanente y aquello que cambia lo efímero. Pero si como comprendimos que todo—hasta nosotros mismos, el "yo"—es transitorio, y que todas las cosas que nos rodean en la existencia carecen asimismo de permanencia, no surgiría en modo alguno este doloroso conflicto. ¿Qué es lo que demanda per-

(Continuará el domingo próximo)

La "Biblioteca Krishnamurti" prestará por quince días las obras de Krishnamurti a quien las solicite al teléfono 2242 o al apartamento 206 en San José; también por su medio pueden adquirirse esas obras en inglés que se venden traducidas en la Librería Española.

FESTIVIDAD DE CRISTO DE LOS POBRES ASILO CARLOS MARIA ULLOA (ANTES HOSPICIO O DE INCURABLES)

DIA 14 DE SEPTIEMBRE

A LAS 5:30 HORAS.—Misa de Comunión.
A LAS 9 HORAS.—Misa Solemne, de revestidos, con sermón a cargo del presbítero doctor don Benjamín Núñez.
DE LAS 15 A LAS 16 HORAS (3 a 4 P.M.)—HORA SANTA extraordinaria.

Las Reverendas Hermanas de la Caridad de Santa Ana, en su nombre y en el de la distinguida señora doña Rosalía de Lindo, piadosa mantenedora de la fiesta de Cristo de los Pobres, convienden en invitar a los fieles para que con su presencia den mayor solemnidad a la celebración y atraigan mayores gracias del Cielo para todos.

DE CORAZON A CORAZON

Doña Albertina F. de Ramírez. 7 de Setiembre de 1944.

Estimada Albertina: Me da usted gran complacencia al enviarme "En el Mundo de los Niños" por muchos motivos: el placer que siempre me produce el leerla; el placer de sentirla tan amiga de los niños; el placer de sentirla tan humana; el placer de hallar en usted la hija de usted; el placer de que me haya recordado, como yo lo recuerdo, el placer de compartir la virtud del ambiente. Me explico: a mi escuela Nº 7 llegaron: María del Rosario Ulloa Z., Aida Fernández M. y Albertina Fictis de Ramírez, a veces canoras de buena pluma y nobles almas. Mi musa me inspiró un día la primera dramatización escolar que se hizo en Costa Rica: "Flores con Alma" (en 1920) y luego otras hasta en decena. Posiblemente el genero escaseaba en América porque me las solicitaban. María del Rosario, ingenuísima, pronto dio tal producción que editó dos tomos. Mis maestros eran hábiles y le ayudaban a montar las puestas con todo primor, en el patio de la escuela porque no había sala de clases. Bosques, a Rosa Barrios, María del Rosario Ulloa y María Teresa Solera? El sexto se las llevó por buenas. Y las demás igualmente buenas quedaron como ángeles en la tierra. En ese grupo inigualable incubaron las dramatizaciones de Aida Fernández de Montañé y Albertina de Ramírez.

¿Cómo me alegra ver a usted en el último afán de ser maestra perfecta!

A este tomo de sus dramatizaciones deber seguir muchos más. Ante usted hay un venereo ingotable; y Jesús mismo sea en masa, porque él es la inspiración de los buenos maestros. El le de su echo hijo, a quien el premio que las mujeres de la tierra nunca sabemos acordar. Somos tan pobres, y tan pequeños...

La abraza muy agradecida, Auristela C. de Jiménez.

MI TAREA AQUI ES...

hacer nada sin el otro y no se puede lograr tampoco ningún propósito real, a no ser basado en el reconocimiento de mutuos derechos.

La democracia es no sólo un sistema; es una reforma de vida para los hombres que quieren pensar. Si el pueblo tiene libertad política y económica, en un nivel decente de vida; si el pueblo tiene libertad para expresar sus opiniones, pero no tiene dignidad e independencia económica, de nada le sirve aquel privilegio que el mejoramiento personal.

Queremos ofrecer a cada hombre la oportunidad de desarrollar su personalidad más allá de los límites de la mera existencia. No basta ofrecerle al hombre medios para enriquecerse; debe ofrecerse al hombre un medio intelectual y espiritual. El ser humano consiste en el centro de nuestros esfuerzos, concentrando en él el máximo interés creemos firmemente que vapores a crear una democracia más perfecta y más sana. Y ya que el individuo mismo como persona humana ha sido el centro de las preocupaciones de la Iglesia, el Herim Novarum no se aparta ni un ápice de ese punto de vista católico. Los valores religiosos y morales son una parte esencial en la vida del hombre, pero también lo es el aspecto económico. Así, a manera de ver, mi esperanza es lograr que el pueblo de Costa Rica viva y viva bien.

PROGRAMA MUSICAL

- Domingo 9 de Setiembre Programa de las elecciones que dará la Banda Militar bajo la dirección del Mtro. Cantillano.
- MISA DE TROPAS: Iglesia Metropolitana. El Carnaval Romagn. Obertura Berlioz.
- Serenata Para Coro y flauta. Solistas Guido Irigaray, Miguel A. González.
- Parque Central. Concierto a las 10 Horas.
1. Tocata Marianne. Estreño
2. Carnaval Romagn. Obertura Berlioz.
3. Rapsodia Húngara Nº 14 Liszt.
4. Tosca. Fantasia.
5. Segundo Vals. Godard.

LE CONVIENE QUE YO LO ACOMPAÑE.

Las lluvias y los cambios bruscos de temperatura son causa de resaca, cefalalgias y calambres. ¡No demore Tome en el botellón las tabletas **Bromo Quinina Grove** y repita pocas horas después. Calma el dolor de cabeza y la fiebre, obra como lavante y pronto volverá a sentirse bien. En empujes y sobrecalentamientos, procure que sea la gran ayuda de que sea la gran ayuda.

Grove. BROMO-QUININA

A LOS TENEDORES DE BONOS DE LA TERCERA EMISION - SERIE "A"

SE LES AVISA QUE EL LUNES 1 DE SETIEMBRE A LAS 13 1/2 HORAS (1.30 P. M.) TENDRA VERIFICATIVO EN EL BANCO DE COSTA RICA EL PRIMER SORTEO DE BONOS.

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

400 MIL SOLDADOS HA PERDIDO ALEMANIA EN LOS CAMPOS DE BATALLA DE FRANCIA

LA CIENCIA MODERNA DICE

USE **VERAMON** ANTES

Para los DOLORS DE CABEZA, NEURALGIA, DOLORS MUSCULARES



ES PENOSO VER HASTA DONDE HAN...

Los cuerpos blindados sétimo y décimo quinto, han sido derrotados decisivamente sufriendo la misma suerte los cuerpos primero y décimo quinto de granaderos motorizados e infantería.

HAN SIDO DESTRUIDOS POR COMPLETO CINCO DIVISIONES BLINDADAS, VEINTE DIVISIONES DE INFANTERIA, UNA DE PARACADISTAS Y TRES DE INFANTERIA.

Entre los oficiales de alta categoría que perdió el Reich en Francia figuran tres mariscales de campo, dos comandantes de cuerpo, quince generales de división y un comandante de fortaleza.

LA LEGACION BRITANICA RECIBE UN IMPORTANTE COMANDO EN FRANCIA. SE DETALLAN LAS GRAVISIMAS PERDIDAS SUFRIDAS POR ALEMANIA EN LA BATALLA DE FRANCIA.

La legación británica nos ha comunicado el siguiente interesante boletín, que da a los lectores una idea clara del desarrollo que ha sufrido Hitler en el campo de batalla de Francia.

Hasta el momento actual, los alemanes han perdido las siguientes formaciones y equipos en la Batalla de Francia, siendo entendido que las cifras que se mencionan a continuación son aproximadas. Los cuerpos blindados sétimo y décimo quinto han sido derrotados decisivamente. Los cuerpos primero y décimo quinto de granaderos motorizados e infantería han sido completamente o eliminados. Cinco divisiones blindadas, veinte divisiones de infantería, y a estas debe agregarse un adivisión de paracaidistas y tres de infantería que se encuentran en Bretaña y en las Islas del Canal de la Mancha. Las siguientes formaciones han sufrido pérdidas muy severas; seis divisiones blindadas, entre ellas una de granaderos y doce divisiones de infantería incluyendo tres de paracaidistas.

En cifras aproximadas el cuadro que se desprende es como sigue: entre muertos, heridos y desaparecidos los alemanes han perdido cuatrocientos mil hombres. Estos incluyen doscientos mil prisioneros de guerra, de los cuales ciento treinta mil han sido capturados desde el 26 de julio. En cuanto a oficiales de alta categoría, sus pérdidas han sido igualmente severas, entre ellas tres mariscales de campo, dos comandantes de cuerpo, quince generales de división y un comandante de fortaleza.

Aunque no ha sido posible el contar todo el equipo de guerra perdido por los nazis, las cifras adjuntas dan una idea cabal del magno desastre sufrido por el enemigo: mil trescientos tanques, quinientos cañones de asalto, veinte mil vehículos motorizados, mil quinientas piezas de artillería y de mayor calibre, la aviación de costa también ha sufrido severamente.

La guerra en el aire no ha sido menos intensa que las operaciones terrestres, como lo indican las cifras siguientes: dos mil trescientos sesenta y ocho aviones alemanes fueron destruidos en el aire, y otros mil ciento sesenta y siete en tierra. Probablemente destruidos resultaron los sesenta sesenta y otros mil aviones y ocho fueron averiados. Los combates marítimos han resultado igualmente desastrosos para el enemigo, puesto que trescientos barcos enemigos han resultado saqueados o hundidos y además se averiaron un número considerable de barcos mercantes.



- PREGUNTA No. 1: ¿Cuántos automóviles podrán fabricarse en el primer año de la post-guerra?
- RESPUESTA No. 1: En el primer año de la post-guerra sólo podrán fabricarse 2,000,000 de autos particulares. La demanda oscilará entre 15 y 24 millones.
- PREGUNTA No. 2: ¿Será fácil comprar un automóvil cuando termine la guerra?
- RESPUESTA No. 2: De ningún modo. Las estadísticas demuestran que la demanda de autos se eleva en 3 millones cada año. La producción no podrá cubrir la demanda hasta después de 5 años de paz.
- PREGUNTA No. 3: ¿Qué debe hacer el automovilista hoy, pensando en mañana?
- RESPUESTA No. 3: El automovilista debe cuidar su carro como un tesoro. Lo mejor es todavía poco para un auto que tiene que durar tanto. El aceite es lo más importante.

MOBILIL ALARGA LA DURACION DE SU AUTO! MOBILIL AHORRA HASTA UN 10% DE GASOLINA!

Mobilil

El lubricante de calidad mundial!

- Por qué MOBILIL es preferido por los automovilistas de todas partes:
- 1 REDUCE EL "DRAB" DEL ACEITE. Hace que el motor arranque rápidamente, ahorrando energías al acumulador.
 - 2 SE DISTRIBUYE CON UNIFORMIDAD. Mobilil comienza a fluir tan pronto como el motor funciona. Todas sus partes reciben lubricación instantánea... protección segura.
 - 3 EVITA DEGRASAR EN EL MOTOR. Toda clase de desgastes! Mobilil mantiene su gran calidad como lubricante aun después de haber estado en uso mucho tiempo.
 - 4 COMBATE LA FORMACION DE CARBON Y "RESIDUOS". Reduce al minimum la formación de laca, gomosisidad, carbón y residuos.
 - 5 PROPORCIONA EL MAXIMUM DE EFICIENCIA. Disminuye el consumo de aceite y gasolina. Evita costosas reparaciones. Facilita el funcionamiento de todas las piezas del motor.



Para su protección, Mobilil se vende exclusivamente en latas selladas. Así Ud. esta seguro de recibir el genuino e inigualable aceite Mobilil, sin adulteraciones. Obtegna protección adicional, sin costo adicional. Exija Mobilil.

SOCONY-VACUUM OIL COMPANY, INC. NEW YORK 4, N. Y. 78 AÑOS DE EXPERIENCIA FABRICANDO ACEITES

DISTRIBUIDOR

COMPANIA CONSTRUCTORA ERIC C. MURRAY S. A. TELEFONOS 5013 - 3056 - APARTADO 1867 - SAN JOSE, COSTA RICA

CAMPO CEDIDO

ES AMPLOMENTE FALSA LA PUBLICACION DE DIARIO DE COSTA RICA

LA VERDAD ES QUE LO QUE EN TRES DIOS SE PLANTEO FUE UNA MANOBRERA POLITICA DEL CORREISMO, QUE SORPRENDIENDO AL PADRE NUÑEZ, QUISO RICHARDE CONTRA EL JEFE POLITICO Y CONTRA LA MUNICIPALIDAD. El incidente se produjo cuando de acuerdo con las ordenanzas municipales, el señor Jefe Político se dispuso a ejecutar el acuerdo municipal satisfaciendo las demandas de los trabajadores y del correísmo se opuso que fuera el señor Jefe Político el ejecutor de ese acuerdo—dice el señor don Carlos Abarca Guerrero, Síndico Municipal de San Rafael.

El señor Carlos Abarca, síndico de la Municipalidad de Tres Ríos nos ha dado para la publicación las siguientes declaraciones con referencia a un incidente surgido entre la dicha Municipalidad y el Presbítero Benjamín Nuñez.

—Estimo que la publicación de Diario de Costa Rica es absolutamente falsa. La verdad es que lo que allí se planteó fue una maniobra política del cortejo que sorprendiendo al Padre Nuñez, quiso RICHARDE CONTRA EL JEFE POLITICO Y CONTRA LA MUNICIPALIDAD. El incidente se produjo cuando de acuerdo con las ordenanzas municipales, el señor Jefe Político se dispuso a ejecutar el acuerdo municipal satisfaciendo las demandas de los trabajadores y del correísmo se opuso que fuera el señor Jefe Político el ejecutor de ese acuerdo—dice el señor don Carlos Abarca Guerrero, Síndico Municipal de San Rafael.

Esta actitud intransigente y contra las leyes del país, contra el señor Jefe Político y contra el Padre Nuñez, que se trataba de una actitud subversiva del correísmo. Este señor Nuñez, que es un hombre sincero y deeso que así que de la "falsedad" de lo que allí se planteó fue una maniobra política del cortejo que sorprendiendo al Padre Nuñez, quiso RICHARDE CONTRA EL JEFE POLITICO Y CONTRA LA MUNICIPALIDAD. El incidente se produjo cuando de acuerdo con las ordenanzas municipales, el señor Jefe Político se dispuso a ejecutar el acuerdo municipal satisfaciendo las demandas de los trabajadores y del correísmo se opuso que fuera el señor Jefe Político el ejecutor de ese acuerdo—dice el señor don Carlos Abarca Guerrero, Síndico Municipal de San Rafael.

CONCEDE UD. LAS CANASTAS DE ESTILO MODERNO, CON DEPOSITO DE AGUA PARA LAS FLORES. CREACION DEL

JARDIN PUJOL!

Obsequie usted una de esas canastas y el obsequiado quedará sorprendido del buen gusto y originalidad de la misma. Esos que se preparan en el Jardín Pujol, en las flores, que solo JARDIN PUJOL puede ofrecer. — EN CORONAS y demás trabajos florales, JARDIN PUJOL ofrece a usted lo mejor, en todos precios y tamaños.

Avenida Central - Frente al Teatro America - Teléfono 5040

...redos sociales, siempre que no tiendan a la gloriosidad de la paz y a la preparación de una nueva contienda. En el código moral del mundo de la post-guerra, debe respetarse el comunismo, como la Democracia y el socialismo, pues la renovación del mundo, siempre ha tenido como finalidad, los mejores principios de la vida, los mejores principios de la doctrina social y solo conociéndolos, se pueden practicar sus virtudes. Estados Unidos, profesora Prieto, ha puesto el ejemplo en la lucha. El mundo de estudio de los más capacitados, debe ser el ambiente en que se mueva nuestra juventud. Pero, ¿cuál es aquel que no ha sabido nutrir a su juventud, de los principios morales que la Democracia bien entendida, prescriba. Se ha dicho ya hasta el cansancio que la juventud es el nervio motor de la sociedad, la que hace de nuevas líneas adelante, a este engranaje social tan complicado y lleno de defectos y a esta juventud se sustenta de ideas folclóricas, reaccionarias, que se puede esperar?

Los que somos padres de familia y deseamos la juventud mejor para todos y para Costa Rica, los que estamos en la labor, los que no vivimos de los favores oficiales ni vendemos nuestro criterio y nuestra libertad al mejor postor, respámonos con usted, la actitud de injuriar el pabellón, sea de Rusia o de cualquiera otra nación del mundo, pues, estamos convencidos de que nuestros actos, marcan la medida, de nuestra moral, nuestro respeto hacia los demás y nuestra dignidad personal, que deseamos que nuestros hijos acrecienten y hagan evolucionar, siempre para beneficio de la sociedad en que les toque vivir.

María E. Carrasco

OTRO CAMBIO DE GABINETE EN BULGARIA. NUEVA YORK, 9 UP. — La noticia de un nuevo gobierno búlgaro, presidido por el antiguo primer ministro, que escuchó la comisión federal de comunismo, ha tomado las riendas de M. Traikov, cuyo gabinete ayer declaró la guerra contra Alemania y solicitó de Rusia la ayuda para un armisticio. La reelección de Traikov, según se escuchó la comisión federal de comunismo, no dio lugar a más explicaciones de cambio de gabinete ni señaló cuándo ocurrió este.

Guillermo García & Co. Apartado 1118 - San José, C. R.

SE NECESITA

empleado de alta categoría, con amplia experiencia en ventas y con conexiones con las principales casas importadoras de mercaderías en general, para desarrollar líneas de firmas norteamericanas de reconocido prestigio.

Se pagará buen sueldo y amplia comisión a la persona que llene las calificaciones requeridas ofreciendo el puesto, además, magníficas perspectivas.

Dirigirse por escrito a "A. B. C." - Apartado N° 815, Ciudad.

¡EXQUISITAS Durabilidad Incomparable!

MEDIAS DELUO

¡El ídolo del mundo Femenino!

Distribuidor: GUILLERMO GARCIA & Co. Apartado 1118 - San José, C. R.

PARA CELOS Y TABIQUEOS RECIBIO AL MEJOR PRECIO Amacén José Rodríguez M.

NEVAS FACILIDADES COMERCIALES ESTABLECE LA ADMINIS. Viene de la pag. NÚEVE.— ante un difícil problema por algunos importadores de la América del Sur han colocado pedido que exceden considerablemente la cantidad de que se podrá disponer durante los últimos meses del presente año. Salvo mismo, otros le colocado pedidos idénticos con otros abastecedores. Esta contumacia de haber pedido, dobles por cantidades iguales, y con diferentes abastecedores, con la declaración de Valor limitado y de aquél en adelante, sus despachos se limitarán a 25 dólares.

Al mismo tiempo, la oficina reafirmó que estas facilidades y las que se concedan más tarde no significan que los artículos afectados pueden administrarse en grandes cantidades.

La sección de hierro y acero de la Administración se halla

utilizado que la franquicia llamada "Licencia General para Embarques de Valor Limitado" afecta a los artículos siguientes: boticas para automóviles, bujías y equipo de encendido, maquina para encuadernación, celdas, electrodos, espato, grafito bruto y manufacturado, planchas de plomo, plomo con antimonio, manesita, mercurio, mica en polvo o molda, maquinaria para imprenta y para fundir tipos, laca, moldes, herramientas y otros. Una disposición anterior de la Administración colocó bajo dicha licencia de exportación los artículos siguientes: abrasivos, latón y bronce, maquinaria y aparatos eléctricos, cuchillería, clavos y pernos, estufas y artículos de oficina.

Siempre que las solicitudes imperantes lo han permitido la Administración de Economía Ex-

PRUEBE LA RICA CERVEZA EHRET'S EXTRA

La cerveza más deliciosa que se importa PIDALA, PRUEBELA Y DELEITISE!!

SE VENDE EN: EL BALCON DE EUROPA, CLUB UNION, BAR AZUL, PETIT TRIANON, SALON PARIS, CANTINA BRUNO FRIAS, LA DESPENSA, Y EN LAS PRINCIPALES CANTINAS.
UNICOS DISTRIBUIDORES:

TEL. 2756 — ALMACEN SEGOVIA S. A. — SAN JOSE

ENFERMO EN UNA POBRE CAMA DEL HOSPITAL, EL FUNDADOR DEL SANATORIO DURAN

Anciano, pobre y enfermo de cuidados, se encuentra actualmente en el Hospital San Juan de Dios el licenciado don Manuel Coto Fernández, diputado iniciador del proyecto para la fundación y fundador del Sanatorio Duran.

EL LICENCIADO DON MANUEL COTO FERNANDEZ ES UNO DE LOS MAS ALTOS VALORES INTELECTUALES, MORALES Y CIVICOS CON QUE HA CONTADO LA REPUBLICA

Acordador de la gratitud nacional, ahora es el momento de que Costa Rica cuide y distinga a este grande hombre, al que ya nadie recuerda.

Nuestro particular amigo, don Manuel Coto Fernández, al que ya nadie recuerda, vio comunicarnos una noticia de la cual es nuestro deber hacernos eco, pues rodea fielmente lo que es su vida axonoma en todas partes del mundo: el de que los pueblos olvidan casi siempre a sus grandes benefactores. La noticia se refiere al licenciado don Manuel Coto Fernández, diputado de las buenas causas de la República, y un verdadero y alto valor intelectual, moral y cívico, autor del proyecto para la fundación del Sanatorio Duran, que hoy es evidentemente uno de los centros de salud que enorgullecen a Costa Rica ante los ojos de los demás países, a él correspondió el honor de ver que su idea cubriera hoy es realidad pública y que hoy es realidad pública. Largos debates de carácter público hubo de librar antes que se aceptara su idea, así como muchas otras, que llenan de crédito y alto valor intelectual.

MUESTRA DE AGRADECIMIENTO



Muestra la gráficas los momentos en que todos los Jefes Políticos del cantón de Atenas llegaron a casa del señor diputado don Franklin Bolaños, a demostrarle su agradecimiento por sus gestiones en pro del aumento de sueldos de estos abogados servidores del estado. En la foto se puede apreciar la presencia en aquel emotivo acto del señor Presidente del Congreso, licenciado Albertazzi Avendaño.

iNo sólo parece diferente... lo es!

Parker "51"... la única pluma con la nueva, maravillosa pluma protegida para que no le entre aire ni polvo. ¡Escribe al instante y seca a medida que escribes!

Al crearse la Parker "51" nació la pluma sin precedente! Porque no se trata de una pluma fuente anticuada con simuladas reformas. Es una pluma enteramente nueva... diseñada para hacer lo que ninguna otra pluma ha hecho hasta ahora.

Por ejemplo, escribe al instante. Esta es una maravilla de su suave pluma tipo "torpedo", que jamás se seca por estar protegida para que no le entre aire ni polvo. Escribe con suavidad casi increíble

y obedece al nuevo ligero impulso, debido a un tipo más de alimentador de tinta y su pluma de oro de 14K terminada en finísimo esmerinado de máxima tersura.

Però no son éstas las únicas maravillas de la Parker "51". Porque ésta es la única pluma fuente que puede usar la nueva tinta Parker "51"—la tinta que más pronto seca en todo el mundo. ¡Sea o no tinta que se escribe... no requiere secante. No obstante, en la Parker "51" puede usarse cualquier tinta.

Naturalmente, la Parker "51" puede estar escasa—¡hay tantísimas personas que desean tenerla! Però... ¡vale la pena esperar! Seleccione uno de estos colores: Negro, azul gris, carmín... con cubierta de plata o dorada.

GARANTIZADA POR TODA LA VIDA

El Rembo Azul de Parker en la pluma es el Contrato de la fábrica que garantiza incondicionalmente el servicio durante toda la vida del dueño, siempre que el dueño no haya sido causado intencionalmente. Para cubrir el parte de correo, seguro y maneggio habrá una pequeña cuota para gastos.

Precios: Col. \$2.50
Dónde: Librería Universal, Librería Española, Librería Trejos, Librería López, Joyería Müller, The Costa Rica Mercantile, Librería Central de Puntarenas.

Resultado del Concurso

promovido por el

CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD DE TRANSITO

LEMA:

- Primer premio: N° 16 — Rafael A. Avila P. \$ 200.00
- Segundo premio: N° 39 B. — Aficionada, apartado 155 50.00
- Tercer premio: N° 22 — Hermes Valenciano Soto Mención Honorífica

EMBLEMA:

- Primer premio: N° 71 A — Alcides Méndez Soto \$ 200.00
- Segundo premio: N° 40 — Jiménez Vega 50.00
- Tercer premio: N° 72 — Marco Aurelio Aguilar Mención Honorífica

DENTRO DE POCOS DIAS ESCRIBIREMOS A LOS INTERESADOS SOBRE LA ENTREGA DE LOS PREMIOS.

CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD DE TRANSITO.

TAMBALEASE LA LINEA SIEGFRIED..

(Viene de la pág. NUEVE) — Vieron centenares de muertos y se anuncia oficialmente que de 40 de sus tanques 30 fueron destruidos. El resto de la división se dispersó en la derrota. En el momento que se cruzó el Mosela se dio un fuerte olor a Alemania. La población de Lorena se hincó, aunque como era de esperar, se han dado la fuga la mayoría de los habitantes alemanes. Los noroccidentales en las zonas de Metz y Toul encuentran primeros letreros con caligrafía y nombres alemanes. Por ejemplo, el castor de Lech, pero a cada paso se hace más pronunciada la influencia de la aviación. He he encontrado con que las comidas en los restaurantes tienen sabor a Berlín. Por ejemplo a la hora de la cena me sirvieron papas fritas al estilo berlinés en vez del francés. En nuestras manos han caído las volantes del Oberkommando nazí con las instrucciones para los oficiales de la estación metropolitana de Francia en la guerra, las cosas pasan por lo general de un modo diferente al que fueron planeadas. Hitler, estando otra vez a Clauswitz en sus discursos (ya también el llamado que este

último le dirigió al pueblo alemán cuando "muestrearse inmutables y desahucen", fortitud ejemplo. Se les pide a los oficiales que le digan a soldados que el frente interno se mantenga firme a pesar de los rumores en contrario, hechos circular por los aliados, lo que trae línea la intranquilidad de Berlín que teme que se derrumbe la moral de la Wehrmacht bajo las incesantes golpes aliados. TO A LAS FUERZAS DE HELD-Bourg Leopold.

LOS CONTRATAQUES NAZIS EN BELGICA

Cuartel general supremo de las fuerzas belgicolas en la zona 9 UP.— Los desorganizados ejércitos alemanes, aún atontados por el incansable avance de los aliados, se volvieron hoy contra sus perseguidores, han chido esfuerzos desperdidos pero inútiles, para contener a las fuerzas anglo norteamericanas y cortar sus líneas de comunicaciones. El primer esfuerzo nazí se concentró en un día de asalto en Bélgica y al norte de Francia, lanzando las máquinas de guerra aéreas al asalto en el sector entre Lille y Gent. Al mismo tiempo los nazis se fueron a contener al tercer ejército norteamericano a lo largo del río Mosela. Los aliados belgicolas amosaron contraataques alemanes pero sólo después de duros combates en los que los británicos perdieron la

posición de parte de una población en gran escala de Bélgica. Durante casi 24 horas los alemanes atacaron en Bruselas de la Columna Broadcasting Station. Hoy que las tropas británicas habían forzado un segundo cruce del canal Albert en la población de Ghel, 40 kms. al este de Amberes. El correspondiente aludido que la real fuerza aérea se alzó ahora los aeroplanos belgas y que toneladas de bombas y son transportados todos los días por la vía aérea. EISENHOWER RINDE TRIBUTU A LAS FUERZAS DE RESISTENCIA FRANCESA

PARIS, 9. UP.— Delante de la tumba del soldado francés descomulgado bajo el arco de triunfo el general Eisenhower presentó hoy a la ciudad de París una placa en nombre de la fuerza expedicionaria aliada, y rindió tributo a las fuerzas francesas del interior por su participación en el echar de la capital de Francia al odiado invasor. Gran número de altos oficiales asistieron a la ceremonia Eisenhower dijo: "Dijo mis palabras al pueblo de París. Hace dos semanas las tropas francesas en la carretera entraron en esta ciudad. Vinieron a dar el golpe final a los últimos elementos enemigos que perseguió en el sector de Francia de París estaba casi exterminada con valor y resolución los hombres de las fuerzas francesas del interior, que por cuatro, cinco, bajo la inspiración del general De Gaulle no cesaron de luchar en el terreno, mientras prepara-

INVITADO EL SEÑOR EX-PRESIDENTE...

(Viene de la pág. NUEVE) — Cacerón Guardia permaneció en su país todo el tiempo necesario para responder de cuantas interacciones se le hicieron sobre su pertenencia gubernamental, y de regreso de descanso, cumpliendo lo que ya había anunciado, escogió su país para ello.

Por su parte los estudiantes costarricenses, que lo hacen con año están organizando al baile del día quince, y seguramente si viene a México el doctor Calderón Guardia será invitado de honor a dicha fiesta.

Según los datos que los costarricenses, nuestros informantes, nos han dado, el viaje del Doctor Calderón Guardia por el año hecho de que ya puede salir de la República para venir a México, significa que el nuevo Gobierno, que Presidente el Excmo. Teodoro Picado ha quedado convalidado plenamente después de la agitación electoral, la cual no rebasó en ningún modo los límites de la tradicional democracia costarricense.

La Precaución Previene Accidentes

pero si es corta, se quema o se importa... al sufrir una torcedura o contusión... si sus miembros están adoloridos, aplíquese MENTHOLATUM en el acto. Sus efectos calmantes y refrescantes mitigan el dolor, previenen la infección y ayudan a sanar prontamente la parte afectada.

Es el remedio mundial para estornudos. Basta aplicarlo abundantemente en el pecho, garganta y fosas nasales. Quedará sorprendido de la rapidez con que desaparece el estornudo.

Respirable. Es un sólido, como primero "boy-scouts" y todos los que aman la vida al aire libre, como primera ayuda en casos de accidentes invernales.

MENTHOLATUM

¡Escribe al instante—seca en el acto!

Parker "51"

SALVE UNA VIDA DONANDO UN POCO DE SU SANGRE

DI A DE OCHO A DINO hacen falta a Ud. que está sano y con ellos tendrá la satisfacción de rescatar de la Muerte a un niño, a una madre, a un trabajador. PRESENTESE USTED AL HOSPITAL CUALQUIER UNOS POCOS GRAMOS DE SANGRE EZ DE LA MAÑANA.

Carinoso Saludo de Cumpleaños



MANOLITA FERRER ROSES

Disuelva la Grasa Repugnante A la Manera de las Estrellas del Cinema

Mujeres y hombres acortan en todos los países de la tierra, reduciendo sus espaldas la forma de un triángulo que se va haciendo cada vez más ancho y más grueso a medida que avanza la vida. Este nuevo método de las Estrellas de Hollywood...



Como Actúa Formido... No se necesita ningún tipo de dieta de hambre al hacer el tratamiento eléctrico...

Como Actúa Formido... No se necesita ningún tipo de dieta de hambre al hacer el tratamiento eléctrico...

Como Actúa Formido... No se necesita ningún tipo de dieta de hambre al hacer el tratamiento eléctrico...

Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

PAN AMERICAN AGENCIES S. A.

Oficina: Alfons Botica Ideal, Apartamento 5, Edificio Benacci TELEFONO Nº 6128 APARTADO Nº 1779 REPRESENTACIONES DE CASAS Americanas, Inglesas, Centro y Sud Americanas, de Exportaciones...

Mundo Social

La Fiesta infantil de Fantasía de esta tarde

...tubía como el trió dorado del teatro... de que ojalá sea el del color de las violetas...



GRETTEL STRUNZ GUELL

Su Luna de Miel Usted la pasará deliciosamente en el HOTEL MARBELLA (BOGA DE BARRANCA) El lugar más pintoresco de la Republica. INFORMES AL TELEFONO 5144

CUMPLEAÑOS DE HOY

Hoy festeja su cumpleaños, el respetable señor don Pedro de Echandi, esposo del Lic. don Alberto Echandi...

HOY PARA EL PACIFICO

Hoy sale en viaje de negocios para el Pacífico don Leonidas Pacheco L.

ENFERMO EN UNA PO...

VIENE DE LA PÁGINA "TRECEN" uno de los mejores poemas de nuestra historia...

HOY PARA EL PACIFICO

Hoy sale en viaje de negocios para el Pacífico don Leonidas Pacheco L.



Nada tan bueno como 'NUGGET' para dar un brillo duradero a su calzado

NEGRO, ROJO, AMARILLO Y OTROS COLORES.

INTERNATIONAL AGENCIES



CONQUISTALO CON LA LINDA TERSURA DE SU PIEL



PARA despertar y mantener la pasión del hombre amado es necesario conservar la piel de todo el cuerpo exquisitamente bella...



CONSERVE ESE LINDO CUTIS DE COLEGIALA

Regreso de México por la Via Aérea



Don VICENTE CASAMAS

CUMPLEAÑOS DE DOS AMIGUITOS DE "LA TRIBUNA"



M.ª Ana festeja el sexto aniversario de su nacimiento...

Programas de Radio

- Votaciones en Español y en Inglés - Comentarios - Música - Narraciones de los hechos heroicos de la Guerra... LA VOZ DE LA DEMOCRACIA De 3:30 a 4:00 p.m. Contraespionaje... LA VOZ DE LA VICTOR De 6:10 a 6:30 p.m. Noticias en Inglés... RADIO PARA TI LUNES, MIERCOLES Y VIERNES: De 4:15 a 4:45 p.m. Hora Femenina...

FOSFO KOLA Tónico reconstituyente para el cerebro. -Servicio Cablegráfico de la "UNITED PRESS"

MUNDO SOCIAL

Atento saludo de cumpleaños de una honorable matrona de Alajuela



SRA. DOÑA MARIA SOTO Y DE MARTINEZ, estando de todo corazón la felicidad constante a que ella se acre...

MUNDO DIPLOMATICO

Llegó a Costa Rica la esposa del Excmo. señor Ministro de Nicaragua en Costa Rica



Ha llegado a Costa Rica por la vía aérea, la bella y elegante señora doña Margarita Debayle de Fallais, esposa del Excmo. señor Dr. don Nosti Ernesto Fallais, Enviado Extraordinario y Ministro de la hermana república de Nicaragua en Costa Rica. Es la hermosa dama vienesa a quien tan inspiradamente cantó el famoso Rubén Darío en sus preciosos versos tan rítmicamente conocidos: "Margarita, está linda la mar. Con su fotografía "La Tribuna" acerca sus párpacos y se complacía en reiterarle su galante y cariñoso saludo de bienvenida, deseándole una permanencia muy feliz en nuestra patria, cuya sociedad se enorgullece con su distinguida presencia.

SRA. DOÑA MARGARITA DE BAYLE DE FALLAIS



¡CÓMO BRILLA!

Sus ventanas, sus espejos, su cristalería se limpian más fácilmente y se quedan limpias más tiempo, si la criada emplea BON AMI. Porque BON AMI pule el limpiador... economizando tiempo y trabajo. Mantiene también deslustradores de aso la bañadera y el fregadero... y los trastos de cocina deslustrantes. Y BON AMI es económico porque, con este limpiador que no raya, un poquito rinde mucho.

Bon Ami



De venta por todas partes

motivo de festejar su cumpleaños. Para ella que es heredera al capital muy merecido de cuanto tiempo el honor de Colcebría, La Tribuna se complace en saludarla con la más reverente simpatía, al mismo tiempo que brinda por su siempre sea muy feliz.

DR. VILLALON

CLUB UNION

LA JUNTA DIRECTIVA DEL CLUB UNION TIENE EL PLACER DE PARTICIPAR A LOS SEÑORES SOCIOS Y A SUS DISTINGUIDAS FAMILIAS, QUE EN LOS SALONES DE ESTE CENTRO Y EN CELEBRACION DEL DIA DE LA PATRIA Y DEL AMOJONAMIENTO DEFINITIVO DE LAS FRONTERAS CON NUESTRA HERMANA REPUBLICA DE PANAMA, HABRA UN BAILE EL PROXIMO JUEVES 14 DE SETIEMBRE A LAS NUEVE DE LA NOCHE.

NO HABRA TARJETAS ESPECIALES PARA LOS QUE NO SEAN SOCIOS. - SMOKING.

San José, 8 de Setiembre 1944.

Sonrisa ENCANTADORA!

La persona que ostenta la SONRISA PEPSODENT luce dientes limpios, blancos y brillantes.

LA CREMA DENTAL PEPSODENT contiene ahora más fluoruro, es insuperable por su exquisita fragancia, refrescante espuma, eficaz acción y gran rendimiento.

USE LA CREMA DENTAL PEPSODENT EN UN CEPILLO PEPSODENT Y VEZ VEINTI-VEINTI DÍAS.

Unicos Agentes: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC.

Atento Saludo de Cumpleaños

Unicos Agentes: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC.

DOÑA HELIA SALA ZAR DE MIRANDA

La belleza, la hermosura y el encanto, en el altísimo su mejor intérprete. Tiene mucho también de la fragancia de las rosas filitas revoloteando en el aire, no menos sus ojos sonadores en

digios del más famoso méridiano de Cuba. De Celia el celebró cantor de las miradas más lindas. La gentil y hermosa joven señora doña Helia Salazar de Miranda hoy estará de gala con

¡Siempre retrozando!

consumen energía con doble rapidez

¡He aquí un desayuno delicioso que les da ENERGIA EXTRA!

LOS NIÑOS no están quietos ni un minuto—siempre están activos. Consumen doble energía que usted, en proporción a su peso.

Necesitan un desayuno que dé energía extra como Kellogg's Corn Flakes. Un tazón con leche y azúcar da más energía que 3 huevos.

A su niño le encantará el delicioso cereal Kellogg's y le hará tomar más leche. ¡Llévalo para servir—un desayuno en 30 segundos! Compre Kellogg's Corn Flakes hoy mismo.

Un tazón de KELLOGG'S CORN FLAKES con leche y azúcar

1 Porción más energía que 3 huevos

22.35 calorías 210 calorías

3 Huevos... un tazón... de leche

4 Huevos... un tazón... de leche

5 Huevos... un tazón... de leche

6 Huevos... un tazón... de leche

7 Huevos... un tazón... de leche

8 Huevos... un tazón... de leche

9 Huevos... un tazón... de leche

10 Huevos... un tazón... de leche

11 Huevos... un tazón... de leche

12 Huevos... un tazón... de leche

13 Huevos... un tazón... de leche

14 Huevos... un tazón... de leche

15 Huevos... un tazón... de leche

16 Huevos... un tazón... de leche

17 Huevos... un tazón... de leche

18 Huevos... un tazón... de leche

19 Huevos... un tazón... de leche

20 Huevos... un tazón... de leche

21 Huevos... un tazón... de leche

22 Huevos... un tazón... de leche

23 Huevos... un tazón... de leche

24 Huevos... un tazón... de leche

25 Huevos... un tazón... de leche

26 Huevos... un tazón... de leche

27 Huevos... un tazón... de leche

28 Huevos... un tazón... de leche

29 Huevos... un tazón... de leche

30 Huevos... un tazón... de leche

Hombres Envejecidos por Los Testrornos de una Glandula Misteriosa

De acuerdo con la estadística, indica el 65% de los hombres comienzan a envejecer prematuramente a los cincuenta años de edad. Los síntomas de los testrornos y testrornos transitorios de la glándula son: cansancio de levantarse muchas veces por las noches a orinar. Otras indicaciones de testrornos son: dolor en las rodillas, dolor en la espalda dorsal, dolor en la cabeza y las piernas. Pérdida del vigor masculino, nerviosidad, debilidad, incapacidad de concentrar la atención, temores y preocupaciones. Muchos de quienes padecen de estos males que su tratamiento son raros o complicados, un tratamiento erróneo ocasiona resultados que más lo que que con el sistema terapéutico que nosotros recomendamos.

Resultados en 24 Horas

Para aliviar, restar y un nuevo y científico tratamiento hecho especialmente para testrornos transitorios, los síntomas, dolores y testrornos de la próstata, pueden ser controlados en 24 horas. Este método consiste en el uso de un ácido medicinal con los testrornos transitorios que él no causa náusea y náusea y se absorbe como un tratamiento son raros o complicados, un tratamiento erróneo ocasiona resultados que más lo que que con el sistema terapéutico que nosotros recomendamos.

25 varas al Norte del antiguo edificio de Paquetes Postales.

TELEFONO 5603

EL EJERCITO FRANCES NECESITA SERVICIOS PROFESIONALES DE DOCTORES EN MEDICINA, DENTISTAS TITULADOS Y LICENCIADOS EN FARMACIA

Las personas interesadas en ocupar esas plazas pueden dirigirse a la DELEGACION FRANCESA.

APARTADO 1952 — TELEFONO 3965

DEFIENDA LA SALUD DE SU FAMILIA

con los maravillosos e inofensivos procedimientos de la HOMEOPATIA.

DR. RAUL VILLALON MONTERO

Médico Homeópata, Oficiamente Legalizado.

Vicepresidente del "Congreso Médico de Homeopatía Panamericano".

ENFERMEDADES CRONICAS Y DESAHUCIADAS POR LA MEDICINA ALOPATA.

El "Congreso Médico de Homeopatía Panamericano" escogió a la Institución reconocida por el "Departamento de Estado de los Estados Unidos", por la Oficina Interamericana de Negocios de Coordinación, por la Oficina Sanitaria Panamericana y por las Instituciones "Rockefeller" y "Carnegie", U. S. A.

Catorce años de Práctica Profesional en México, Colombia, Venezuela y Costa Rica

"The Pan-American Homeopathic Congress" is now recognized by the "United States State Department", by the "Office of Coordinator of Inter-American Affairs", by the "Pan-American Institute of Homeopathy", by the "Rockefeller" and "Carnegie Foundations", U. S. A.

DIRECCION: 225 varas Sur del Fuente de la Fábrica. — San José

CUMPLEAÑOS DE HOY

El Dr. don Carlos Fco. Umaña, con un accidente que obliga su visita a San José, Costa Rica, en el N. A. A. I. saludarla atentamente, "La Tribuna" desea su pronto restablecimiento.

DR. VILLALON

DOCTOR TELEMACO ESPINACH

DE LA UNIVERSIDAD DE BRUSELAS

Despacha de 8 a 12 horas

* 300 Varas al Norte del Hotel Costa Rica

OFICINA 6168 HABIT. 3850

¿Debe Ud. aceptar menos que lo mejor para su bebé?

Durante los meses más delicados de la primera infancia, la salud de su bebé depende más que todo de la leche que le da de alimentar. Tenga mucho cuidado al seleccionar el mejor leche para la alimentación de su bebé... use las mismas minuciosas precauciones que a su vez tienen los expertos en leche al seleccionar la mejor leche para producir Kilm.

Kilm es leche fresca de la cual solamente el agua ha sido retirada. El proceso especial, usado por Kilm retiene toda la nutrición esencial a la salud del bebé en la forma más fácilmente digestible. Las grasas son más finas y por consiguiente el sistema digestivo del bebé las puede tolerar con más facilidad.

Las fórmulas de Kilm son fáciles de preparar y proporcionan una alimentación de fácil digestión para el bebé.

¿LO QUE ES KLIM? Klim es leche fresca a 1 litro de vara de la cual se ha extraído el agua. Nada se le añade. Para devolverle su estado natural, restitúyale el agua.

LECHE SANA - SEGURA

